



200 m²

Réf. V0063LM

1 450 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette authentique maison de village à vendre, située à moins de 5 minutes à pied du centre de Gordes, l'un des plus beaux villages de France. Avec sa vue rare sur le village, le Luberon et la vallée, cette maison de caractère offre un cadre de vie exceptionnel. Cette propriété est tout aussi idéale pour développer une affaire professionnelle comme un restaurant. Le projet de rénovation de cette propriété est une opportunité unique d'acquérir une maison de village avec tout le charme de la Provence tout en bénéficiant d'un aménagement moderne et confortable. Avec une surface utile de ...

Discover this authentic village house for sale, located less than a 5-minute walk from the center of Gordes, one of the most beautiful villages in France. With its rare view of the village, the Luberon, and the valley, this characterful house offers an exceptional living environment. This property is equally ideal for developing a professional business such as a restaurant. The renovation project for this property is a unique opportunity to acquire a village house with all the charm of Provence while benefiting from modern and comfortable amenities. With a useful surface area of ??205m² and a ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

